

# 学校だより「JUSO STYLE」 十三スタイル 2月23日号

平成27年2月23日  
大阪市立十三中学校



## 素晴らしい歌声が響きました。1・2年合唱コンクール

2月20日（金）に1年生、21日（土）に2年生が合唱コンクールを行いました。このコンクールに向けて、1年生も2年生もどのクラスも音楽の時間や総合の時間、放課後や朝の時間も使って、一生懸命に練習してきました。迎えた本番の日、2学年とも、どのクラスの合唱も素晴らしい、審査するのが大変でした。コンクールですので、審査の結果は出さなければなりませんが、本当にどのクラスが優勝してもおかしくない、レベルの高い合唱ばかりでした。きっとクラスの友達と歌ったみんなの心の中、聞いてくださった保護者、地域の方々の心の中に、これからもずっと忘れられない何かが残ったはずです。すばらしい歌声をありがとうございました。

【1年生結果】優勝 1年3組 準優勝 1年4組

【2年生結果】金賞 2年5組 銀賞 2年6組 銅賞 2年1組



## 地域の方を招いて職業講話を行いました。

学校元気アップ事業にご協力いただき、地域の様々な職業の方にお越しいただき、職業についてのお話ををしていただく職業講話を1年生で実施しました。旅行代理店、公衆浴場経営、地域コミュニティー紙編集、クリーニング店経営、訪問介護事業 輸入車販売業、呉服店経営、不動産業、通信販売業について、その仕事の内容や楽しさ、難しさなど、実際にその仕事についておられるからこそわかる大変貴重なお話を聞かせていただきました。十三中学校ではキャリア教育として1年生での職業講話、2年生での職業体験、3年生での進路学習を大きな柱として、3年間を通してじっくりと自分の将来について考える取り組みを行っています。「未来の自分はこうありたい」「こんな大人になりたい」「だからこそ、今の中学校生活をがんばるんだ！」そんな「自分の未来への夢」を持つみんなであって欲しいと願っています。



## 第67回卒業式について

3月12日（木）午前10時より第67回卒業式を本校体育館にて行います。式に先立って、3月9日（月）には1年生2年生の在校生全員で3年生を送る生徒会主催の歓送会が行われます。3年生が中学校で過ごす時間はあと少しになってしまいました。かけがえのない中学校生活の1日1日を大切に過ごしてください。

## 公立後期出願は3月9日10日です

公立後期入学者選抜の出願は3月9日（月）10日（火）に行います。基本的に9日（月）中学校から出願に行きます。今こそ、迷わず、落ち着いて、毎日の学習と学力検査に向けての準備をしっかりと行うことが大切です。毎日の自分の努力こそが自分の力となります。学力検査は卒業式後の3月16日（月）実施です。

